

Die Laufschuhe rufen

12. ZERMATT MARATHON

GB Der Winter neigt sich langsam dem Ende zu und die Laufschuhe, die sich in der hintersten Ecke des Schuhschranks verkrochen haben, melden sich leise wieder ...

In circa drei Monaten wird der Startschuss zum 12. Zermatt Marathon abgefeuert. Möchten Sie auch einmal an der Startlinie stehen, einen anstrengenden, aber atemberaubenden Lauf mitmachen und überglücklich ins Ziel einlaufen? Melden Sie sich unter www.zermattmarathon.ch an und sichern Sie sich einen Startplatz für den Marathon oder den Staffelmarahton. Die 600 Startplätze für den Ultra Zermatt Marathon mit dem Ziel auf dem Gornergrat sind allerdings bereits seit Wochen vergeben.

Auch in diesem Jahr organisiert der Zermatt Marathon im Vorfeld einen Trainingslauf. Unter fachkundiger Führung von Martin Schmid, dem schnellsten Oberwalliser Bergläufer und Siebtklassierten beim letztjährigen Zermatt Marathon, wird die Originalstrecke ab Zermatt auf den Riffelberg gelaufen. Dietmar Walter, mehrfacher und begeisterter Zermatt-Marathon-Finisher, und Andrea Schneider, Leiterin der Geschäftsstelle Zermatt Marathon, laufen in zwei Gruppen in gemächlicherem Tempo auf den Riffelberg:

Datum 1. Juni 2013

Treffpunkt 9.30 Uhr in der Schalterhalle der Gornergrat Bahn

Melden Sie sich bis am 26. Mai 2013 unter andrea@zermattmarathon.ch oder +41 (0)27 946 00 33 für den Trainingslauf an. Nicht nur Ihre Laufschuhe würden sich freuen!

Hier noch ein kleiner Ansporn

Am diesjährigen Zermatt Marathon werden die Läuferinnen und Läufer von Patrizia Kummer, die vor Kurzem zum zweiten Mal in Serie den Gesamtweltcup der Alpin-Snowboarder gewonnen hat, auf die Strecke geschickt.



Am 6. Juli 2013 laufen die Teilnehmer des Zermatt Marathons zum schönsten Marathonziel Europas – inmitten von 29 Viertausendern.